

Le président du Costa Rica, M. Miguel Ángel Rodríguez Echeverría

M. Miguel Ángel Rodríguez Echeverría est né au Costa Rica le 9 janvier 1940. En 1962, il a obtenu un baccalauréat en économie et en droit de l'Université du Costa Rica et, en 1966, un doctorat en sciences économiques de l'Université de la Californie.

Avant de se lancer en politique en 1963, M. Rodríguez a enseigné l'économie à l'Université du Costa Rica. Il a également travaillé dans le secteur des exportations agricoles, principalement dans le domaine de l'élevage.

M. Rodríguez est membre du Parti de l'unité sociale chrétienne. Il a exercé de nombreuses fonctions dans l'administration publique, y compris celle de ministre de la Planification de 1966 à 1970. Il a été élu député à l'assemblée législative en 1990, fonction qu'il a occupée jusqu'en 1993. Il a été président de cette assemblée en 1991 et 1992.

M. Rodríguez a été élu président du Costa Rica en février 1998 et est entré en fonction le 8 mai suivant.

M. Rodríguez est marié et a deux enfants.